Voeux

Expéditeur: JL CELLIER (bourniquel759@gmail.com)

À: cellier.jean-louis@ardechedromeloire.msa.fr

Date: vendredi 1 janvier 2021 à 11:55 UTC+1

Bonjour à toutes et à tous les amis Bourniquels,

En ce début d'année il est plus que jamais temps de souhaiter une meilleure année que celle que nous venons de passer.

Pour vous, vos familles et ceux qui vous sont proches : Bonne et Heureuse Année, mais avant tout Bonne Santé, prenez surtout bien soin de vous, il vaut mieux remettre à demain que prendre des risques aujourd'hui.

Les confinements, les couvre-feux, ont usé notre patience, nos nerfs et nous ont obligé à vivre des moments tronqués. Pour la Bourniquelle pas de fêle, pas de rencontres, quelques messages mais cela ne suffit pas à faire vivre une Association.

Pour 2021 nous reprendrons dès que possible notre vie habituelle, les projets sont là...il ne nous manque qu'à les réaliser : 1) enfin l'eau à Badare, 2) l'aménagement de la place de notre village, 3) une ardéchoise "hors normes", 4) un concert de jeunes musiciens en vacances sur le plateau... et d'autres encore. C'est pourquoi je prie le ciel pour que ce virus tellement contraignant disparaisse au plus tôt.

A bientôt, ou plutôt "à ben léou"; Amitiés Bourniquelles.

Jean Louis.



Voeux Bourniquelle 01.pdf

1 sur 1 01/01/2021 à 13:38